
Consiglio Comunale INT 229 / 2021

INTERPELLANZA 

OGGETTO: LA STORIA INFINITA DELLA BIBLIOTECA CARLUCCIO: DOPO IL TEATRO
DELL’ASSURDO IL CINEMA

Il sottoscritto Consigliere Comunale, 

PREMESSO CHE

• Il  sottoscritto  consigliere  ha  presentato  due  precedenti  interpellanze  relative  allo  stato  della
Biblioteca  Civica  Carluccio  ("ANNUNCI,  AVVISI,  PROMESSE:  LA  BIBLIOTECA
CARLUCCIO  VUOLE  GARANZIE"  n.  mecc.  2019-00591  del 18  febbraio  2019  e  "LO
STRANO  CASO  DELLA  BIBLIOTECA  CARLUCCIO:  SIAMO  AL  TEATRO
DELL'ASSURDO"  n.  mecc.  2020-00013  dell'8  gennaio  2020),  le  cui  risposte  fornite
dall'assessora  Leon  sono  state  disattese  circa  le  dichiarazioni  che  riguardavano  la  riapertura
conseguente alla chiusura dei lavori;

• Ai già acclarati 5 anni di chiusura, a partire dal gennaio 2015, se ne è aggiunto uno ulteriore
dovuto all'emergenza sanitaria da coronavirus.

VERIFICATO CHE

• Come riportato da organi stampa, si rendono necessari ulteriori lavori di ristrutturazione, a causa
di  infiltrazioni  della  coperture  che  comportano  un  aggravio  di  costi  e  di  tempi,  rendendo
impossibile la riapertura della biblioteca prima della fine di quest'anno;

• Per sopperire a tale disagio, dovrebbe essere incrementata la presenza del servizio Bibliobus,
previsto solo fino al 17 giugno.

CONSIDERATO CHE

• La chiusura forzata di questi mesi per tutto il sistema bibliotecario non è evidentemente stata
occasione  per  l'avanzamento  dei  lavori  di  ristrutturazione,  come  invece  preventivato
dall'Assessora Leon lo scorso 3 febbraio 2020, nella seduta del Consiglio Comunale in risposta
alla seconda interpellanza di quelle sopracitate;

• Ad oggi risulta che solo 4 biblioteche civiche riapriranno il 3 maggio p.v. in via sperimentale,
mentre  in numerose altre  città italiane tutto  il  Sistema Bibliotecario ha aperto al  pubblico in
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sicurezza, previo appuntamento, per usufruire delle sale studio e delle sale per l’accesso diretto
agli scaffali per la consultazione e il prestito di libri.

INTERPELLA

La Sindaca e l’Assessora competente per conoscere:

1. Quale  sia  la  natura  e  la  reale  entità  dei  problemi  strutturali  che  affliggono  l'edifico  della
biblioteca Carluccio, se siano state rivalutate delle stime dei costi per l’esecuzione dei lavori, se
vi sia copertura e quali tempistiche per l’esecuzione e l’ultimazione;

2. Quali modalità siano previste per incrementare il servizio Bibliobus, se sia intenzione mantenere
il servizio con queste frequenze sino al prossimo 17 giugno o se si intenda prolungarlo;

3. Quale sia la data ritenuta certa per la riapertura della Biblioteca Carluccio con piena disponibilità
per la cittadinanza;

4. In cosa consista la riapertura in via sperimentale di alcune biblioteche civiche, quali parametri
siano stati valutati pe identificare quelle oggetto di prossima riapertura e come mai non si sia
pensato ad estendere la riapertura a tutte le biblioteche del sistema bibliotecario di Torino, vista
la  notevole richiesta  da  parte  degli  utenti e l’importanza  dei  servizi  offerti  dalle  biblioteche
civiche ai  cittadini  nel  consentire  un ritorno ad una vita  normale sotto  il  profilo  culturale  e
sociale nella fase di ripartenza post-pandemia.

Torino, 17/05/2021 IL CONSIGLIERE
Firmato digitalmente da Francesco Tresso
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